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Und um das Projekt der Lösung von Intel Wifi Chips von Roman Peshkov , ist es auch wieder
ruhig geworden. Schade hatte ja damit den passenden Treiber samt GUI schonmal geladen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39169-frage-eines-interessierten/?postID=448310#post448310

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39169-frage-eines-interessierten/?postID=448310#post448310

